The Future of Mobility

Badische Neueste Nachrichten | März 2022



Mit Kollegen, Freunden und Geschäftspartnern ist man beim B2Run in Bewegung, erreicht Ziele und feiert sportliche Erfolge

B2Run startet am 21. Juni wieder im Karlsruher Schlossgarten / Jetzt Plätze sichern

Die Planungen für das nächste läuferische Highlight in Karlsruhe lau-fen auf Hochtouren: Am Dienstag, 21. Juni, geht's – nach der Corona-Zwangspause - beim B2Run erneut auf einer gut fünf Kilometer langen abwechslungsreichen Strecke durch den Karlsruher Schlossgarten und rund um den Schlossgartensee. B2Run ist ein sportliches Event, das aber weit mehr ist als ein gemeinschaftlicher B2Run ist zum Beispiel auch Teambuilding, Gesundheits-förderung, Networking, Party und Motivation für Mitarbeiter. Schließlich bietet B2Run bundesweit viele emotionale Erlebnisse bei den 18 Firmenläufen mit einzigartigen Strecken. Die Laufdistanzen von fünf bis sechs Kilometer sind dabei für ieden machbar, egal ob Läufer, Walker oder Nordic Walker. Und ob Teilnahme "auf Zeit" oder Teilnahme als "Gemeinschaftsgefühl": Das Mitmachen ist entscheidend – auch für Unternehmen wie die Karlsruher INIT: "Der B2Run bietet die perfekte Gelegenheit, sich gemeinsam mit Kollegen an der frischen Luft zu bewegen, eine Menge Spaß zu haben und unseren Teamgeist zu stärken", so Patrizia Hirsch, INIT HR-Marketing Managerin. "Bei uns sind sowohl Topläufer, als auch Laufanfänger herzlich eingeladen teilzunehmen."

ALS TEAM DABEI

Dabei heißt es im Unternehmen #INITtogether –
und die Freude ist groß, in der Gruppe mit den grünen INIT-Shirts über die Ziellinie zu laufen. "Wir sind schon seit 2016 immer mit durchschnittlich 75 Läufern an der Startlinie vertreten", so Hirsch. "Wir haben auch schon einmal die Marke von 100 INIT-Teilnehmern geschafft, das entsprach etwa einem Viertel aller INIT-Mitarbeiter am Standort Karlsruhe." Dabei

sind alle Bereiche am Start – vom Azubi bis hin zur Geschäftsleitung. Es braucht übrigens in den meisten teilnehmenden Unternehmen kaum Nachfragen; der Hinweis, dass wieder der B2Run ansteht, reicht meist vollig aus, dass die Anmeldungen kommen. "Wir haben durch unsere Teilnahme am B2Run so viele schöne Geschichten von Kollegen gehört, die wieder Sport treiben und Spaß daran haben", berichtet P. Hirsch. "Oder Geschichten, wie Mitarbeiter sich gegenseitig

BzRun FAR

Run FAR

R

motiviert haben, um teilzunehmen und um zu trainieren – aber auch Geschichten, wie sie durch ihre Teilnahme eine persönliche Leistung erbracht haben."
Denn mit Kollegen, Freunden und Geschäftspartnern ist man beim B2Run in Bewegung, erreicht Ziele und feiert sportliche Erfolge. Das fördert Gesundheit, Motivation, Teamgeist und auch den Zusammenhalt. Mit einer Teilnahme am B2Run erhalten Unternehmen auch positive Impulse, rücken zusammen und erleben besondere Momente. "Bei INIT streben wir eine



nachhaltigere und grünere Mobilität an", betont P. Hirsch. "Die Teilnahme am B2Run in Karlsruhe, wo unsere Wurzeln liegen, ist für uns also selbstverständlich. Das stärkt nicht nur das Gemeinschaftsgefühl unserer INIT-Familie, sondern hält auch unsere Mitarbeiter fit!"

KARLSRUHER AMBIENTE KOMMT BESTENS AN

Es ist eine einzigartige Atmosphäre beim B2Run, ganz besonders im Karlsruher Ambiente: Start, Ziel und B2Run-Village sind im Schlossgarten, mit einem für Teilnehmer spektakulären Ablauf.

ÜBER DEN B2RUN

Unter dem Motto, "Runter vom Bürostuhl, rein in die Laufschuhe" stellen beim B2Run Firmen mit ihren Mitarbeitern bundesweit an 18 Standorten Sport- und Teamgeist unter Beweis, präsentiert von der "DAK-Gesundheit". Ob Kleinunternehmen, Firma oder Großkonzern: Auf den rund fünf Kilometer langen Strecken stehen neben dem Sport Spaß und das Gemeinschaftserlebnis mit den Kollegen im Vordergrund. Inflos & Ammeldung unter: www.b2run.de/karlsruhe